

Líbano e Israel llegan a acuerdo sobre retiro

Kiryat Shmona, Israel, enero 13 (UPI). Israel y Líbano aceptaron hoy una agenda propuesta por Estados Unidos para las negociaciones sobre el retiro de tropas extranjeras de Líbano.

El acuerdo se logró en la sexta ronda de negociaciones en el pueblo de Kiryat Shmona, en el Norte de Israel, después de tres horas de conversaciones entre el enviado estadounidense Morris Morris Draper y los jefes de delegaciones de Israel y Líbano.

Un funcionario israelí dijo que Draper fue "más allá" de su misión, para ayudar a solucionar los problemas sobre la agenda, que fue una preocupación en cada sesión desde el inicio de las conversaciones el 28 de diciembre.

El ministro de Defensa israelí Ariel Sharon, en declaraciones durante una conferencia de prensa, dijo: "me complace que los temas de los que hemos hablado en

secreto por semanas, hayan sido aceptados".

En Jerusalén, el otro enviado especial norteamericano, Philip Habib pasó 90 minutos con el primer ministro Menachem Begin. Habib le entregó una "carta amistosa" del presidente Ronald Reagan.

El vocero de Begin, Uri Porath, dijo que aún no se había fijado una fecha para la visita de Begin a Washington.

Algunos informes de Washington dijeron que Reagan planeaba cancelar la visita de Begin si no había progreso en las negociaciones de paz.

Pasa a la página 21

Reagan nombra a mujer en cargo de Gabinete

Washington, enero 13 (UPI). El presidente Ronald Reagan nombró hoy a la ex representante republicana Margaret Heckler como secretaria de Salud y Servicios Humanos, en reemplazo de Richard Schweiker, quien renunció al cargo.

Heckler, de 51 años de edad, se convertiría en la segunda mujer del gabinete de Reagan.

La semana pasada, el presidente nombró a la asistente presidencial Elizabeth Dole para sustituir a Drew Lewis en el Departamento de Transporte.

Heckler perdió la reelec-

ción para la Cámara de Representantes en noviembre pasado.

"Espero que esto ponga a un lado los informes de que el presidente no está de acuerdo con tener mujeres alrededor", dijo Helene Von Damm, directora de Personal de la Casa Blanca.

Schweiker, de 56 años de edad, dijo a Reagan que había recibido una "oferta irresistible" de una empresa de seguros y que por ello renunciaba al cargo.

El ex senador de Pensilvania ganará un sueldo de seis cifras como presidente del Consejo Norteamericano de Seguros de Vida, con base en Washington.

Schweiker es el cuarto miembro de gabinete de

Pasa a la página 21

35 niños mueren por gastritis en ciudad colombiana

Bogotá, enero 13 (UPI). Una incontrolable epidemia de gastroenteritis agobia a la población infantil de Curillo, en el departamento del Cauca, que ha dejado hasta el momento 35 niños muertos, según informaciones oficiales procedentes de la ciudad de Florencia.

Las autoridades de Florencia declararon el estado de emergencia sanitaria en Curillo para luchar contra la enfermedad, que tiene enfermo a otro medio centenar de niños, informó un vocero oficial.

Según Silvio Parra, ins-

Pasa a la página 26

Preso yerno de Khomeini por narcotraficante

Duesseldorf, Alemania Occidental, enero 13 (UPI). Un juez emitió una orden de arresto contra el yerno del Ayatola Ruholla Khomeini, por contrabando de drogas, informó un vocero presidencial.

Sadegh Tabataba, un "embajador especial" de la embajada iraní, fue detenido después de ser emitida la orden el lunes pero posteriormente fue liberado al pagar 80.000 dólares de fianza.

Tabataba, quien fue vicepresidente ministro de Irán y vocero del gobierno en 1979 y está casado con una de las hijas de Khomeini,

Pasa a la página 45



LEGAN A ACUERDO. Kiryat, Israel, enero 13 (AP). David Kimche, jefe de la delegación israelí, se pone de pie para brindar por haber llegado a un acuerdo hoy los negociadores libaneses e israelíes, sobre una agenda para el retiro de tropas extranjeras del Líbano.

Preso Miss Bermudas por narcotraficante

Londres, enero 13 (AP). La reina de belleza de las Bermudas, Heather Ross, de 22 años de edad, fue condenada hoy a tres años de cárcel, tras declararse culpable de traer de contrabando a este país un kilogramo de cocaína.

El juez, empero, recomendó seguidamente su deportación, lo cual implicaría que no tendría que cumplir la condena de prisión.

La Srta. Ross, participó como Miss Bermudas, en

el concurso de Miss Mundo efectuado aquí en noviembre, pero no llegó a la final.

Fue arrestada el 28 de ese mismo mes, al cabo de una semana del concurso, cuando llegó al aeropuerto de Heatrow, con una valija en que llevaba oculta una cantidad de cocaína suficiente para 60.000 dosis, con un valor de 316.000 dólares en el mercado callejero, según la Fis-

Pasa a la página 25

Examinan pruebas de corrupción policial

San Juan, Puerto Rico, enero 13 (UPI). Un gran jurado federal comenzará mañana a examinar las pruebas contra oficiales de la policía de Puerto Rico acusados de participar en una banda delictiva que cometió asesinatos y secuestros y robó 1.3 millones de dólares en oro de una línea aérea española, dijeron fuentes allegadas a la investigación.

El fiscal federal especial James Walker se disponía hoy a comenzar la presen-

tación de sus pruebas ante un gran jurado, pero las fuentes señalaron que trámites de rutina hicieron que se propusiera la vista para mañana.

La investigación federal salió a la luz pública después del secuestro en septiembre de Mario Consegua, el hijo de un joyero de San Juan cuyos captores recibieron 244.000 dólares por su liberación dijeron fuentes federales.

Pasa a la página 25

Breves Internacionales

Cubanos no van a Angola por su gusto

Palma de Mallorca, enero 13 (AP). Un marinero cubano que procura obtener asilo político en España, Manuel Sánchez Escobar, dijo ayer a la prensa que los soldados cubanos que pelean en Angola ascienden actualmente a unos 15 mil.

Sánchez, que tiene 41 años de edad y dos hijos, dijo que tales soldados "no fueron a Angola voluntariamente" y añadió: "Tampoco lo fui yo cuando estuve en ese país".

Sánchez escapó del barco en que viajaba al llegar aquí procedente de Argelia y espera aún una decisión sobre su petición de asilo.

Chile rechaza propuesta de Bolivia

Washington, enero 13 (AP). El gobierno boliviano del presidente Hernán Siles Zuazo hizo hoy su primera invitación a Chile para iniciar negociaciones dentro de la Organización de los Estados Americanos, que aseguren a su país una salida al Pacífico.

Chile rechazó de inmediato la idea.

El embajador boliviano Fernando Salazar hizo el pedido en su discurso de incorporación al Consejo Político de la OEA.

"Mi gobierno está dispuesto a dar los pasos necesarios, dentro del seno de esta organización, para que la resolución de la última Asamblea (General de la OEA) se cumpla en el entendimiento de encontrar una solución equitativa por la cual Bolivia obtenga acceso soberano y útil al Pacífico".

Pasa a la página 21



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

A VIGILANCIA. Base Kinloss, Escocia, enero 13 (AP). Este avión de reconocimiento "Nimrod" de la Fuerza Aérea Británica, despega esta madrugada a una misión de apoyo para las patrullas que impiden a barcos daneses pescar en aguas británicas. Las operaciones se han hecho rutinarias pero esto produce ciertas tensiones entre los pescadores de Dinamarca.

Presidentes de Brasil y Argentina se reúnen

Foz Do Iguazú, Brasil, enero 13 (AP). Brasil y Argentina fortalecieron hoy sus relaciones e hicieron un llamamiento a la integración latinoamericana, en una reunión celebrada en esta ciudad fronteriza por los presidentes Joao Figueiredo y Reynaldo Bignone.

Durante la permanencia de seis horas de Bignone en territorio brasileño, los presidentes analizaron las relaciones bilaterales, la deuda externa, el intercambio energético y comercial y la situación de las Islas Malvinas, se informó oficialmente.

El objetivo formal del encuentro fue el de colocar la piedra fundamental de un puente de 500 metros de

longitud por 17 de ancho, sobre el río Iguazú, que una vez terminado en 22 meses unirá a esta ciudad con Puerto Iguazú, en Argentina.

"Este proyecto no es una iniciativa casual ni aislada ya que se inscribe en el designio que es común a las naciones de la región de ampliar y fortalecer su integración física", dijo Figueiredo en su discurso.

"Nueva etapa"

Bignone expresó que "el puente simboliza, por el momento en que se inicia su construcción, una nueva etapa en el devenir histórico de América Latina".

Pasa a la página 25



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CORRESPONSAL. Berlín, enero 13 (AP). Dieter Bub, corresponsal de la revista "Stern", en un puesto de control de Alemania Oriental, tras quitarle su credencial, por publicar sobre un atentado contra un líder comunista.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

LUGAR DE ATENTADO. Berlín, enero 13 (AP). Vista de las afueras de Klosterfelde, Alemania Oriental, donde de acuerdo a la revista Alemana Federal "Stern", intentaron matar al líder comunista Erich Honecker.

La versión fue desmentida por autoridades de Alemania Oriental, quienes denunciaron al corresponsal que informó el hecho como "intento de asesinato".